

秋の大運動会2014

運動会には初めて参加させて頂きました。昨年は白組（2F）が勝ったという事で、今年も連勝するぞ！！と張り切っているのに対し、赤組（3F）は今年こそ優勝！！と熱気の中、始まりました。

プログラム1番、利用者様の応援合戦！！両者引けを取らず、大きな声で歌い、ヒートアップ！！そのままの勢いで、紅白玉入れに突入！！1人3玉の玉を箱にポイッ！！「早く！！早く！！」

と急かされながら職員が持つ箱にポイッ！！結果は…白組の勝ち！！

私はグルグルバットに出場させて頂きました。私は赤組の応援という事で、白組の職員、佐野さんと対戦。走る直前に何周回るのか？と聞いた事で後れを生じ慌てて回って走りました。が…遅かった。残念ながら佐野さんに負けてしまい、赤組に点を入れられず、トホホ。

そんなこんなで紅白接戦の末勝ったのは、白組でした。本当に大接戦でしたよ！！

今年も白組が勝って悔しい！！来年こそは赤組勝つぞ！！おー！！

デイケア 檜垣

16	15	14	13	12	11	10	11月 曜日	イベント内容
日	土	金	木	水	火	月		
あじさい音楽祭 午後から	家族会喫茶 午後から	音楽セラピー 2階	La沙凡とひふみ園 演奏会 3階	生け花	スイートポテト作り 各階	映画の日 3階		

～大相撲あじさい場所～

「私の相撲力士シリーズ『千代の富士』

一昔（？）前の力士ですが、元横綱の千代の富士を紹介したいと思います。その風貌、取り口から「ウルフ」と呼ばれた彼は現役時代、優勝31回、53連勝など数々の記録を打ち立て、一時代を築きました。僕が相撲を見始めた頃、横綱への道を駆け上がる姿に「強すぎる！」という印象を持ったのを記憶しています。（大関をたった3場所！）

立ち合いの瞬間、前まわしを引き一氣の寄り！！

組み止めれば、左からの豪快な上手投げ!!!!!!

そして極めつけは、ある時の寺尾戦で炸裂した、相手を持ち上げ土俵に叩きつける荒技、吊り落とし!!!!!!

.....失礼。書いているうちに熱くなってしまいまして。とにかく多くの相撲ファンを魅了し、また、マンガ「キン肉マン」ではモデルとなつて「ウルフマン」として

登場し人気、実力共に兼ね備えた千代の富士は僕にとって、まさにスーパーヒーローでした。

次回はS T伊藤さんへバトンタッチ 3F介護士 森井

あじさい相撲協会

年忘れ行事

クリスマス会やお餅つき大会を企画中 乞 ご期待を！-

お誕生日会 3階11/22（土）/2階11/29（土） 11月生まれの入所者様と家族様

お買物ツアー 未定

あじさい新聞

元年号を記念して
15周年



『シルバーステイあじさい』は平成11年11月1日に開設され、今年で15周年になります。

翌平成12年4月に創設された介護保険制度の導入により、地域の皆様に安心で心のこもった医療と介護を提供するという理念の基、利用者のニーズに応えられる良性で安定的なサービスを提供してまいりました。

我国に於いては少子高齢化の進行とともに、社会保障と税の一体化の検討が進められるなど、高齢者を取り巻く医療介護の環境は益々厳しくなるばかりです。そして、今後の介護保険制度は2025年の地域包括シス

temに向かって突き進んで行くと思われ、その為には医療介護等に

ついて一体的なサービス提供がより一層必要になると思われます。

その為に、当施設に於いても地域に密着した幅広い活動を通じて、こ

れまで以上の役割が求められてくると思われます。今後、寄せられる

様々な期待に応えるべく、職員一同頑張つてまいりますので、よろし

くお願い致します。

第93号

発行所

シルバーステイあじさい

編集 新聞部

神戸市北区緑町

8丁目12-1

TEL078-583-2233

介護風景

木枯らし吹く今日この頃、皆さ
んいかがお過ごですか？、あじ
さいでは芸術の秋！にちなんで、
週間を開催します。月曜は大スク
リーンでの映画上映。火曜は去年
も好評だったホクホク美味しいス
イートポテト作り。木曜はLa沙凡
様とひふみ園様の素敵な音色奏で
る演奏会。金曜は恒例の音楽セラ
ピ。土曜はコーヒートースイーツ
でもてなす家族会喫茶。日曜は10
月の運動会に続き2F、3F対抗
の紅白歌合戦。

今年も多彩なラインナップでお
届け致します、お楽しみに！

利用者・家族様の手作り作品募集！

手芸、工芸、書道、絵画など展示いたします。
(ただし、高価な物、壊れやすい物はご遠慮下さい)
各詰所でお預かりします。お声がけください。

お餅つき大会しますよー。という誘いに、おもいのほか、若い職員が『やる・やる』と協力的です。『したことあるの？』の間に『したことないからしてみたい。』『昔の若者・事務長を筆頭に準備にとりかかるとします。とりあえずはウスをいただきに紅葉に喜んでくれるかしら？』

和菓子屋のおじいちゃん・

お餅つき大会しますよー。という誘いに、おもいのほか、若い職員が『やる・やる』と協力的です。『したことあるの？』の間に『したことないからしてみたい。』『昔の若者・事務長を筆頭に準備にとりかかるとします。とりあえずはウスをいただきに紅葉に喜んでくれるかしら？』

西大池生きがいティ～秋の外出～

十五年前、この季節に開
設したあじさい。当初は紅葉を愛する余裕
がないバタバタでいつの間にか冬になってしま
った感じです。今年はあじさいを取り巻く彩
たたいた六甲山を眺めながら今までの思い出に
なづけてみます。年とつちやつたなあ編集長Uひづつも

10月2日は、天気に恵ま
れ、淡路島の花さじきを目
指して出発しました。バス
の中で、会話を楽しむうち
に、もう到着。一面のサル
ビアやコスモスを楽しみ、嬉
乙女のような笑顔で集合写真も
撮れました。

下さっていたので、笑顔で
終了できた事、本当に、嬉
しく思います。

生きがいデイを利用される
皆様が今後も、毎週水曜日
に、楽しく参加できるよう
に、スタッフ一同、活動し
ていきたいと思つています。

今後も、楽しい思い出を、
皆様とたくさん作つていきたい
と思います。

3F 松下

